

viernes 15 de septiembre de 2023

El Alcalde de Antequera y el Delegado Territorial de Educación visitan el IES Pedro Espinosa con motivo del inicio del nuevo curso escolar

Dicho centro educativo acoge también desde este año la titulación específica en Formación Profesional Inicial de Grado Superior en Transporte y Logística. "Ha funcionado la lógica y este módulo ha venido a la ciudad con más vocación de transporte de toda la provincia de Málaga y casi también que de Andalucía", manifiesta al respecto Manolo Barón.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el delegado territorial en la provincia de Málaga de la Consejería de Educación, Miguel Briones, han visitado en el mediodía de hoy viernes el Instituto Pedro Espinosa con motivo del inicio del curso escolar en Secundaria, Bachillerato, FP y Educación de Adultos. Ambos han estado acompañados por la concejal delegada de Educación, Sara Ríos, el gerente de la Agencia Pública Andaluza de Educación, José Labrador, y representantes de empresas colaboradoras con uno de los proyectos del centro: José Rico, de Acotral; y Ignacio Gallego, de transportes Frío

Antakira.

Concretamente, este proyecto hace referencia al inicio de la formación específica en Transporte y Logística a través del nuevo ciclo de Formación Profesional Inicial de Grado Superior que acoge desde este nuevo curso el IES Pedro Espinosa y, por tanto, la ciudad de Antequera. A este respecto se ha referido precisamente el Alcalde en declaraciones realizadas a los medios de comunicación presentes, agradeciendo al Delegado Territorial en su visita el hecho de "traer siempre buenas noticias para la ciudad" en relación al hecho de haber conseguido que se comience en este curso el Grado Superior de Transporte y Logística, hecho reivindicado por el Ayuntamiento en la última década.

"Ha funcionado la lógica y este módulo ha venido a la ciudad con más vocación de transporte de toda la provincia de Málaga y casi también que de Andalucía", reconocía el Alcalde quien a su vez aseguraba que los 15 estudiantes del ciclo en cuestión "tendrán trabajo seguro tal y como confirman los empresarios del sector". Además, confirmaba que siguen las labores de mantenimiento en todos los centros escolares y que no ha habido ninguna polémica en cuestiones de escolarización se refiere, deseando a toda la comunidad educativa un buen curso.

